



### **L'ancienne joueuse internationale Gaëlle Enganamouit pourrait bientôt prendre les commandes de la sélection ivoirienne.**

Gaëlle Enganamouit a fait encore parler d'elle. Ses followers sont restés orphelins de ses nouvelles depuis ce jour où sa sextape avait fuité sur la toile.

Terrée dans un silence notoire, l'appel à candidature d'un coach pour de sélection féminine de Côte d'ivoire est venu sortir Gaëlle Enganamouit de sa réserve.

Les sources bien renseignées dans les milieux de football africain soutiennent que l'ancienne Lionne Indomptable, ballon d'Or africain 2015, a fait acte de candidature pour le poste de sélectionneuse de la sélection ivoirienne.

«Ayant déjà passée ses diplômes d'entraîneur, elle a postulé pour prendre la tête de la sélection féminine de Côte d'ivoire. Elle aurait les faveurs des dirigeants. Elle a suffisamment d'expérience dont pourrait profiter le football féminin ivoirien qui tarde à décoller », rapporte Cameroon24 qui cite Ivoir Sport, un site très introduit dans la Fédération Ivoirienne de Football.

Rappelons que certaines sources avaient annoncé Gaëlle Enganamouit en fuite, après qu'une sextape d'elle ait fuité sur internet.

Dans une courte vidéo, l'ancienne footballeuse s'amourachait avec une jeune fille appelée Kalifha.

Après la tournure controversée des événements, Gaëlle Deborah Engamouit, n'avait pas de choix que de se sauver, ceci par peur d'être arrêtée, d'autant plus que des voix se levaient pour réclamer son interpellation.

Indignés, certains abonnés des réseaux sociaux, avaient appelé à la condamnation de Gaëlle Enganamouit, rappelant que l'homosexualité est une pratique interdite au Cameroun.

La vidéo érotique avait fuité 24 heures après la démission de Gaëlle Enganamouit de son poste de Team Manager des lionnes indomptables.